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年長さん、ご卒園おめでとうございます。 

＊＊＊今年度も一年、ありがとうございました＊＊＊ 
 

  

 

 麻生川沿いの桜の花も咲き揃い、春爛漫の心華やぐ季節となりました。 

さくら組・ふじ組の皆さんは、11 日に卒園式を行いました。楽しく通った保育

園、ケンカもしたけれど大好きなお友だち、いつも優しく見守ってくださった先

生方ともお別れです。 

 また、在園児の皆さんは、4 月からそれぞれ上のクラスに進級することになり

ます。親子とも、環境が変わることへの期待と不安を抱えている時期です。家族

間のコミュニケーションを大切に乗り切っていきましょう。 

新型コロナウィルス感染症等の拡大防止のため、３月４日に予定しておりまし

た保護者会総会は書面開催とさせていただき、保護者会役員会はオンラインに

て実施しました。 

  保護者会総会でお伝えしようと思っていた内容や、オンライン役員会の内容を

ご報告させていただきます。 



 

 

「保護者会総会議案」の承認決定について 
 

３月４日に予定しておりました保護者会総会は新型コロナウィルス感染症等の拡大防止のため、書

面開催とさせていただきました。総会議案につきましては、保護者会総数 214名に対し、１９６名の

皆様から承認いただき、総会定数の半数に達しました。 

 

 
■総会議案内容 
 
１ 今年度贈答品に関して ⇒ 承認 
  例年ですと各種行事での収益のもと、子どもたちにとってより役立ち、活用できるものを贈答して

おりましたが、本年度はコロナ禍で諸経費捻出が困難なため、贈答品に関しては見送らせていただ

きます。 

 
２ 令和 5年度大役承認について ⇒ 承認 
   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

令和 5年度 保護者会大役員候補者名（敬称略） 

 

会長    ：渡辺 麻衣子（現 ゆり） 

副会長  ：安藤 百合子（現 ひまわり） 

副会長  ：菊田 直子（現 すずらん） 

広報   ：野澤 あゆみ（現 すみれ） 

書記   ：島田 真澄（現 ちゅうりっぷ） 

会計   ：本田 恵（現 たんぽぽ） 

会計   ：本間 麻優（現 たんぽぽ） 

会計監査：中山 恵里花（現 たんぽぽ） 



 

 

 

 

令和４年度 第 4回保護者会役員会 

令和５年 3月４日（土）9：30～10：３０ 

柿生保育園 2階ホールより ZOOM にて開催 

（大役及びクラス役員） 

 

１ 開会の言葉（副会長林さん） 

  これから令和４年度第４回の役員会を始めたいと思います。この会は議事録作成させていただく

ために ZOOMの録画を撮らせていただきますので事前にご了承願います。では早速初めに園長

先生からご挨拶いただきます。よろしくお願いします。 

 

２ 園長先生より 

  クラスの役員の皆様にはいろいろな形で何度も支えていただきました。ありがとうございます。今

年度もコロナに翻弄された年ではありますけど、その中で少しではありますが、徐々に運動会など

行事を実施することができました。クラス役員の皆様には、夏祭りの飾りやかっきーまつりなど、今

までと少し形は違うんですけれども子供たちの参加できる行事を支えていただいて本当にありが

とうございます。今日は今年度を振り返るということで、皆さんにこういう形で参加をして頂いて

いるんですけど、まずは１年間ご協力とご支援いただきまして本当に感謝しております。今日の話

し合いについてもぜひよろしくお願いします。 

 

３ 保護者会会長 松倉さんより 

  今年度も一昨年前と変わらずコロナの猛威に襲われておりまして、我々だけじゃなくて世界中の

方々が困っていました。柿生保育園においても感染拡大をいかに皆さんに広がらないように安全

を確保しながらどのようにやっていくかっていうのは毎年の課題でした。今年度もできる限り気を

付けて、お子様たちもそうですし親御さんたちも同じように会社に安全に行けるようにというのを

考慮してイベントなどをさせていただきました。まずは夏祭りができなかったのは仕方がなかった

んですが、次の運動会及びかっきーまつりが新しい形で行なえたのはすごくいい進歩になったかな

と思います。こういう形を今までは当たり前にできていたのが当たり前ではなくなった。これが変

化っていう風に私は思っています。この変化を行なうことで進化につながるのかなと非常に感じま

した。皆様のおかげでこういうことが行なえたと思うので、ぜひ来年も力を貸していただきたいと

いうのが私の気持ちであります。私は今年度娘が卒園してしまうので今年度までしか力は出せませ

ん。なので来年度もいらっしゃる方はぜひお力を貸していただきたいなと思います。来年できるこ

とというのはコロナがどうなるのか全く分からないし、コロナに代わる猛威が襲ってくる可能性も

もちろんあります。その中こういう変化をしてこれた柿生保育園は歴史に残るいいイベントができ

たということを誇りに思いました。令和４年度のみなさんのおかげでこの会ができたかなと思いま

す。心を込めてありがとうございます。 

  

４ 令和４年度会計報告 会計小林さんより 

１年間ご協力いただきましてありがとうございます。夏祭りの準備、かっきーまつりではお忙し

い中たくさんのご準備ありがとうございます。令和４年度の利益をご報告させていただきます。夏

祭りの利益 13,993 円、かっきーまつりの利益 20,623 円でございました。わずかな収益では

ございますか特別会計に取り入れさせていただきます。特別会計からは以上です。ありがとうござ

いました。 

 

  

保護者会クラス役員会報告 



５ 寄贈品について 

  昨年に続きまして今年度も寄贈品についてはコロナ禍において諸経費が捻出できなかったため贈

答品については見送りをさせていただきたいと思います。 

 

６ 宅石先生より 

  本日はお休みのところご参加いただきありがとうございます。今年１年間ありがとうございまし

た。皆さんがおっしゃったように昨年、一昨年行事ができずに保護者参加型がなかなか難しかった

ですが、今年は少し例年の形が戻ってきて嬉しく思います。来年もぜひ皆様にお力いただきたいと

思いますのでよろしくお願いします。 

 

７ 閉会の言葉（副会長林さん） 

  今日の次第は以上になります。１年間本当にお疲れさまでした。これでクラス役員会を終わりたい

と思います。ありがとうございました。 

 

 

（役員会では、各大役及び出席してくださったクラス役員さんから一言ずつ頂きましたが、今回の「保

護者会だより」では割愛させていただきます。） 

 

  



 

 

 

 

 

会長  ： 渡辺 麻衣子さん（現 ゆり） 

今年度、会長を務めさせていただきます渡辺と申します。 

いたらない点もあるかと思いますが、子供達のステキな思い出をみなさんと一緒に作

っていけたらと思いますので一年間よろしくお願いいたします。 

 

副会長  ： 安藤 百合子さん（現 ひまわり） 

新年長児、安藤皐の母の安藤百合子です。今回、副会長という大役で不安がいっぱいで

すが、お引き受けした以上、一生懸命に頑張りますので、皆様のお力をお借りできればと

思います。クラス役員を経験し、行事への取りくみや、先生方のバックアップを身近に感

じ、微力ながら、お役に立ちたいと思い、お引き受けいたしました。尽力してまいります

ので、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

副会長  ： 菊田 直子さん（現 すずらん） 

お兄ちゃんが 2人おりますが、別の保育園でしたので役員は初めてになります。 

不慣れですが子供達のために力になれれば嬉しいです。１年間、よろしくお願いします。 

 

広報   ： 野澤 あゆみさん（現 すみれ） 

令和５年度大役員で広報をさせていただくことになりました野澤です。 

不慣れな点も多々あるかと思いますが、皆様方の力をお借りしながら頑張りたいと思

います。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

書記   ： 島田 真澄さん（現 ちゅうりっぷ） 

まだ右も左も分からない若輩者ながら、少しでも園の助力になればと思っております。

１年間、どうぞよろしくおねがいします。 

 

会計   ： 本田 恵さん（現 たんぽぽ） 

初めて役員となり、至らない点も多々あるかと存じますが、先生方や皆様と一緒に子ど

も達が楽しく健やかに園生活を送れるよう一生懸命努めて参りたいと思います。 

一年間どうぞ宜しくお願い致します。 

 

会計   ： 本間 麻優さん（現 たんぽぽ） 

３歳クラスと０歳クラスでお世話になる本間です。色々と制限があるなかでも子どもた

ちが楽しい保育園生活を送れるよう努めてまいります。至らない点が多くあるかもしれま

せんが、どうかご支援、ご協力をお願い申し上げます。 

 

会計監査：中山 恵里花さん（現 たんぽぽ） 今年度会計が引継ぎます。 

 

宅石先生より  

大役員、クラス役員の皆様をはじめ、保護者会会員の皆様には、たくさんのご理解、ご協力をい

ただき、感謝申しあげます。保護者会行事を通して、子どもたちや保護者の皆様の交流の場となり、

楽しい思い出になるよう、保護者会行事を盛り上げていきたいと思います。引き続きどうぞよろし

くお願いいたします。 

 

これからも引き続き 
「柿生保育園」ならびに「柿生かきっこ保育園」保護者会活動へのご理

解とご協力の程、何卒よろしくお願い申し上げます。 

一年間、ほんとうにありがとうございました。 

令和５年度大役より一言 


